

Anfrage

Jahrelanger Leerstand von Wohnraum am Johannisplatz 16

Nr. 2018-07-167



Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten:

- 1) Ist der Landeshauptstadt München bekannt, warum das Anwesen Johannisplatz 16 seit Jahren ganz oder zum größten Teil leer steht?
- 2) Warum wird der jahrelange Leerstand des Anwesens (offenkundig fast alle Wohnungen unbewohnt) von der Stadt geduldet?
- 3) Wann ist damit zu rechnen, dass das äußerlich verwahrloste Haus instand gesetzt oder erneuert wird?

Begründung:

Der jahrelange Leerstand von Wohnraum im Stadtbezirk, insbesondere von ganzen Häusern aus Spekulationsgründen, ist ein fortdauerndes Ärgernis (vgl. bereits gestellte

erfolgreiche Anfragen und Anträge zu den Anwesen Preysingplatz 8, Kirchenstr. 14).

Der Bezirksausschuss ist nicht damit einverstanden, dass Hauseigentümer bewusst die Unbewohnbarkeit herstellen (Entfernen von Bädern, Heizung etc.) und sich dann auf die Unbewohnbarkeit berufen. Das Anwesen Johannisplatz 16 war vor einigen Jahren durchaus noch bewohnt.



CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 03.07.2018

Initiative und Fotos: Nikolaus Haeusgen

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger